

Auszug aus „Gemeinsames Wort der Kirchen zur Interkulturellen Woche 2021:

offen geht

Die Corona-Pandemie bestimmt weiterhin das Leben von Menschen auf der ganzen Welt. Auch in Deutschland sind die Auswirkungen deutlich spürbar. Der Verzicht auf Begegnungen und Nähe ist inzwischen zu einer großen Belastung geworden. Nicht wenige fürchten um ihre wirtschaftliche Existenz und blicken sorgenvoll in die Zukunft. Diejenigen, die schon zuvor von Ausgrenzung und Armut betroffen waren, leiden unter der Situation in besonderer Weise. Und wie so oft in Krisenzeiten gibt es auch heute Strömungen, die Zweifel an unserer offenen, demokratischen Gesellschaft säen und menschenfeindliche Ressentiments zu wecken versuchen. Doch unsere Gesellschaft zeichnet sich durch ein hohes Maß an Solidarität und Hilfsbereitschaft aus. Das macht uns dankbar und zuversichtlich.

Die Interkulturelle Woche findet in diesem Jahr unter dem Motto #offengeht statt. Dabei meint Offenheit nicht Beliebigkeit. Vielmehr geht es um ein klares Plädoyer für eine offene Gesellschaft, in der die universalen Menschenrechte geachtet werden. Und es geht um ein breites zivilgesellschaftliches Engagement für ein gutes Zusammenleben in Vielfalt. #offengeht – das steht auch für die Kreativität und Stärke unserer von Migration geprägten Gesellschaft. Offenheit im Herzen wie im Geist – verbunden mit den entsprechenden Rahmenbedingungen – hat dazu geführt, dass Deutschland zahlreichen Eingewanderten und ihren Nachkommen zur Heimat werden konnte. Sie haben Arbeit und Wohnung gefunden, erfolgreich Bildungsabschlüsse absolviert und gestalten die Gesellschaft ganz selbstverständlich mit.

*Bischof Dr. Georg Bätzing
Vorsitzender der Deutschen Bischofskonferenz*

*Prof. Dr. Heinrich Bedford-Strohm
Vorsitzender des Rates der Evangelischen Kirche in Deutschland*

*Metropolit Dr. h.c. Augoustinos von Deutschland
Vorsitzender der Orthodoxen Bischofskonferenz in Deutschland*

••• info@willkommen-in-barth.de •••

 **WILLKOMMEN IN BARTH e.V.**



offen geht

verantwortlich für die Koordination der Interkulturellen Woche 2021 in Barth:

WILLKOMMEN IN BARTH e.V.

Karin Böttger
Blaue Wiese 8
18356 Barth

Kontakt:

E-Mail: info@willkommen-in-barth.de
Tel.: 038231 - 6790
Fax: 038231 - 67933

vom 25. September

bis zum 3. Oktober

••• www.wi-barth.de •••

Tag	Datum	Uhrzeit	Ort	Veranstaltung	Veranstalter
Samstag	25.09.2021	10.30 Uhr	Rathaus Teergang 2	Rathausführung mit Blick hinter die Kulissen in deutscher Sprache, bei Bedarf auch in Entlisch	Stadt Barth
		19.00 Uhr	Jambolaya Am Osthafen 1	Rock around the world mit DJ Zicke	Jambolaya
Sonntag	26.09.2021	10.00 Uhr	Sankt Marien	Ökumenischer Gottesdienst	Barther Kirchengemeinden
		12.00 Uhr	Sankt Marien Startpunkt	Entdeckungstour mit dem Fahrrad mit Nicole-Müller-Schweigert	Willkommen in Barth e.V.
Montag	27.09.2021	14.45 Uhr	Rathaus Teergang 2	Rathausrally für Kinder in deutscher Sprache, bei Bedarf auch in Entlisch	Stadt Barth
		18.30 Uhr	HdW Kulturhaus Bahnhofstr. 2	Madame Mallory und der Duft von Curry Montagsfilm	Willkommen in Barth e.V.
Mittwoch	29.09.2021	19.00 Uhr	Bibelzentrum Sundische Str. 52	Die nachhaltige Bewahrung der Gottesschöpfung ist eine religiöse Pflicht Interreligiöses Podiumsgespräch	Bibelzentrum
		10.00 Uhr	Kita "Wirbelwind" interne Veranstaltung	Farbtag "Blau" in Bezug auf Wasser in der Verbindung mit der Kneipp-Lehre	Kita "Wirbelwind"
		14.00 Uhr	Barther Sportplatz hinter dem Rathaus	Drachenfest mit Drachen steigen lassen	Hort "Villa Kunterbunt"
Donnerstag	30.09.2021	18.30 Uhr	HdW Kulturhaus Bahnhofstr. 2	Büchervorstellung zum Thema Migration und mit interkulturellem Inhalt	Frau Leesch
				"Poerty-Projekt"	SOS Kinderdorf e.V. Grimmen
Freitag	01.10.2021	13.00 Uhr	Gemeinschaftsunterkunft Bertolt-Brecht-Str. 8	Internationales Barbecue mit Maltesern und Bewohnern	Malteserwerke eGmbH und Bewohner
				Führung durch die Gemeinschaftsunterkunft	

Voraussetzung für alle Veranstaltungen ist, dass sie nach den für Corona geltenden Regelungen zulässig und möglich sind.